

# **Entschließung**

## **betreffend bessere Fortbildungsmöglichkeiten im Sicherheitsbereich**

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Inneres, der Bundesminister für Kunst und Kultur, öffentlichen Dienst und Sport, und die Bundesministerin für Justiz werden ersucht, die Gespräche zu einer Fortbildungskooperation und zu einer Neubewertung der Karrierewege für Justizwachebeamte zu intensivieren und insbesondere auch den Zugang der Justizwache zum Fortbildungsangebot der Fakultät Sicherheit an der FH Wiener Neustadt in diese Diskussionen einzubeziehen.

